

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miquel



LEY ESPÍA: JORGE ROMERO, EMPLAZA A SHEINBAUM, REFORMA QUE EXIJA ORDEN JUDICIAL PARA GEOLOCALIZAR; INSISTE: RENUNCIO, SI ELLA, LO HACE

En el teatro de la política, segunda llamada.

Ayer, en posicionamiento partidista, Jorge Romero Herrera, lanzó por segunda ocasión, el reto a titular del Poder Ejecutivo Federal: se retira de presidir el Comité Ejecutivo Nacional del Partido Acción Nacional, si la mandataria, presenta en Congreso de la Unión, reforma para que el oficialismo apruebe corrección a esa ley.

Es decir, que en el artículo 182 en esa norma, que aprobó durante los últimos días del periodo extraordinario el Congreso de la Unión, presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, confirme que sí se requiere orden judicial para geolocalizar personas.

Legisladores del PAN-PRI, formaron frente opositor en este asunto, para alertar al país que la nueva norma, permite que el mexicano de cualquier nivel, principalmente, adversarios, enemigos políticos y los que el régimen considere incómodos, los podrán geolocalizar a través de sus dispositivos celulares.

Desde que entran, permanecen y salen de su casa; en el trayecto de su movilidad, en su vida privada-sentimental, en aeropuertos, carreteras, cuando van al médico, qué medicinas toman, con quién habla...



Primero en hacer pública advertencia, el senador Ricardo Anaya Cortés; en San Lázaro, el coordinador parlamentario del PAN y la vicecoordinadora, José Elías Lixa Abimerhi y Noemí Berenice Luna Ayala, respectivamente; los diputados, Federico Döring Casar, Héctor Saúl Téllez Hernández, Daniel Chimal García, entre otros.



Sus contrarios en el Congreso, Adán Augusto López Hernández, **Ricardo Monreal Ávila**, de manera contundente, niegan espionaje ciudadano y, a clase política de oposición, con nueva norma.





De igual manera, promovente del proyecto, Claudia Sheinbaum Pardo y José Antonio Peña Merina, titular de la Agencia de Transformación Digital y Telecomunicaciones, ATDT.

De gira de trabajo en BC, el pasado 3 de este mes, dirigente panista, lanzó lo que sería primera llamada a Presidenta de la República, en asunto telecomunicaciones, cuando expuso que renuncia como dirigente del partido.

-“Si ella demuestra que es falso que las autoridades de seguridad y procuración de justicia no podrán solicitar geolocalización en tiempo real de cualquier ciudadano con nueva reforma de telecomunicaciones y radiodifusión que Congreso de la Unión”.

-“Si ella puede demostrar que es falso, cuando decimos que, ahora, la autoridad que quiere, de seguridad y procuración de justicia, puede pedirles a las telefónicas, a los operadores de tu celular, tu ubicación en tiempo real sin que medie orden judicial”.

Ayer, en posicionamiento dominical, controversial adversario de Presidencia, donde lo llaman jefe del cártel Inmobiliario en CDMX, lanzó segunda llamada.

Como se esperaba, al día siguiente, fue brevísima réplica de la mandataria, cuando en su foro de propaganda matinal, refirió asunto telecomunicaciones y la postura de su contrario panista.

-“Hay alguien que, creo, que va a renunciar muy pronto”.

Titular del Poder Ejecutivo Federal, defendió su proyecto que los grupos parlamentarios del bloque oficial, Morena-PT-Verde, aprobaron sin cambiarle ni una coma, en periodo extraordinario que realizaron senadores y diputados.



Que el artículo 183, obliga a los operadores a colaborar, “en términos que establecen las leyes”, lo que obligó al panista, contrarréplica en los medios alternos de información y comunicación.

-“Bueno, pues la verdad, yo no sé de nadie que vaya a renunciar pronto”, afirmó.

Y corrigió a la Presidenta:

-“Usted dice que mentimos porque señala que ese artículo refiere que se hará según las leyes aplicables, nada más que, con ese mismo argumento, yo le digo cuál es otra ley igual de aplicable”.

-“La nueva Ley de la Guardia Nacional, que ustedes también volvieron a votar recién en estos días, y que en su artículo 9, claramente antes de esta reforma, señalaba que, para geolocalizar personas, se ocupaba de una previa autorización judicial”.

-“Ustedes acaban de quitarle precisamente esa parte. Así empezaba la fracción XXVI, quitaron la parte en donde decía: previa autorización judicial. No estamos mintiendo, doctora”.

Contexto en el cual, Romero Herrera, lanzó la segunda llamada, como solución a la controversia, en el candente asunto:

-“Mande usted, una iniciativa en donde quede perfectamente claro que, para poder geolocalizar a una persona, se requiere de orden judicial”.

O sea, la segunda llamada para Presidenta de la República, en el teatro de la política.

Los actores, enseñan sus ejercicios de reclamo, ensayan respuestas, pero en el transcurso de la obra, la parte central, se mantiene: se impone el poder en turno.

Asunto en el cual, dirigente del blanquiazul, perfila un México, con ruta hacia un Estado totalitario, dictadura, con las reformas de Morena.



Advierte de leyes similares en Puebla, Campeche, Tamaulipas...

Señala casos como el de la primera entidad, donde el émulo de Hitler, el gobernador Alejandro Armenta Mier, castiga con sus leyes a quienes publiquen en redes sociales, contenidos contrarios al gobierno.

“En Puebla, ya aprobaron una ley que, si al gobierno no le gusta lo que publicas en tus redes sociales, te pueden censurar y hasta meterte a la cárcel”, recuerda Jorge Romero Herrera.

Actores políticos de Morena, como candidatos en campaña, hablan con el discurso de la Madre Teresa, pero en el poder, hasta en tabicón suben para marearse de autoritario poder y dejan de lado, el pequeño tabique rojo.

En su programa semanal sabatino que transmite en medios alternos de información y comunicación el diputado Rubén Ignacio Moreira Valdez, de plano, acusa: lo que Morena quiere vender como modernidad, conectividad y simplificación, en realidad es control, censura y espionaje.

Al referir leyes espía, en materia de Seguridad, Guardia Nacional, Población, Lavado de Dinero y Telecomunicaciones, el priista deja en claro que, en México, ya no hay presunción de inocencia: todas y todos nos hemos convertido en enemigos públicos del Estado, somos sospechosos y nos observará el Big Brother del gobierno mexicano; la autoridad, va a entrometerse en la vida de las personas.

-“Va a saber los secretos de cada uno, qué libro lees, a qué religión perteneces, si te interesa algo esotérico, si compras algo íntimo, si vas con el psiquiatra, si tiene problemas en las vías urinarias, a dónde viajes, cuántas relaciones personales tienes, quiénes son tus amigos o tus enemigos, a quién le cuentas tus secretos, a quién no le contestas, cómo te llevas con tu esposa...”.



Reformas que el oficialismo aprobó en tiempo extraordinario, señala, instauran un régimen de vigilancia masiva, autoritario, al más puro estilo de las dictaduras del siglo pasado.

-“Nos van a espiar. Van a saber todo; lo que hagamos los registra el gobierno, sin necesidad de una orden judicial”, resalta, y puntualiza que, para escuchar, se requiere de esa orden judicial, pero no para recabar los registros de compras, geolocalización en tiempo real, médicos, bancarios, fiscales, entre otros.

Ese espionaje, añade, se llevará a cabo con la vinculación de esos registros en una nueva CURP biométrica, obligatoria, hasta para un recién nacido, que incluye huellas digitales, iris, fotografía y es requisito para todo: desde abrir una cuenta bancaria, rentar una casa o comprar un celular, hasta tomar un vuelo o usar plataformas de venta en Internet.

-“Esto, no requiere orden judicial, recabar tus datos, saber con quién hablas, a dónde vas, cuánto gastas y a qué hora te despiertas, todo eso lo pueden hacer sin pedir permiso a un juez”, pondera asesor de Rubén Moreira, abogado, Miguel Ángel Sulub.

Asesor que es un tiburón en las finanzas, ex diputado federal del PT, Mario Alberto Di Costanzo Armenta, califica de exceso, Ley Antilavado de Dinero, porque faculta a la Unidad de Inteligencia Financiera de la SHCP, observar y hacer reportes de aquel ciudadano que, incluso, llegue a rentar una casa o departamento, por 15 mil pesos.

-“Más que para combate a lavado de dinero, sirve para espiar a la ciudadanía”, critica.

Rubén Moreira y sus asesores de cabecera, manifiestan preocupación y de peligro, espionaje de interconexión, sin garantías de protección y con alto riesgo de hackeo, de expedientes electrónicos de cada ciudadano, donde concentrarán su información de salud, compras, movimientos, servicios



contratados, propiedades, historial financiero, ubicación en tiempo real y más.

Puntualizan que, ahora, todos los notarios, abogados, incluso contadores, inmobiliarias, deberán de grabar o tener a su disposición imágenes de aquellas operaciones que se consideren vulnerables, las que rebasen determinadas cantidades de pago, como la compra de un auto, una casa, un departamento.

Se obligan o, mejor dicho, nueva ley los obliga, a entregar esos reportes a la Unidad de Inteligencia Financiera, el fiscal de facto, Pablo Gómez Álvarez; Guardia Nacional o la SHCP, cuando los requieran.

-“Hoy, saben lo que compras, mañana, dirán en qué puedes gastar; hoy, escuchan tus llamadas, mañana, te dirán qué puedes decir. Así, empiezan las dictaduras”, advierte coordinador parlamentario del PRI en San Lázaro.

Si como dice la titular de Seguridad Nacional en los EU, Kristi Noem, México, entregará esos expedientes electrónicos a su país, ¡se imaginan!, ahora sí, tendrán los datos biométricos del siniestro y perverso antecesor de presidenta Sheinbaum.

O datos completos de Manuel Bartlett Díaz y, de volada, geolocalizan, máxime, cuando en EU, reviven el caso de Enrique Camarena Salazar.

La verdad, en esto del espionaje, ni se sabe quién espía a quién, ni de arriba para abajo o de abajo para arriba. En Palacio Nacional, niegan.

Pero, millones de mexicanos, no se explican cómo, Presidenta de la República, sabe, conoce y ventila, que “el tal amlito”, se reúne con Norma Lucía Piña Hernández, presidenta de la Corte.

¿Entonces?, sí espían o no espían. ¿Eh?

EN EL CHACALEO



Jajajajajajaja, ahora resulta que, Enrique Peña Nieto, es el corrupto y no el siniestro sucesor con el que pactó la entrega del poder en 2018, cual, en tiempo y forma, señaló ex canciller, Jorge Castañeda Gutman... Maquiavélico el malvado hombre, quien, en su sexenio, se hartó de señalar sexenio peñista, plagado de saqueo, pillaje y corrupción... Cuando desde Madrid, España, enviaron señal que tenían video comprometedor para tenebroso sucesor, detuvo sus críticas, críticas, porque no fueron más allá, discurso distractor... Aquí, en tiempo y forma, semana pasada, alertamos que, ahora, morenistas señalan a Peña Nieto, cuando en el sexenio del auténtico saqueo, pillaje y corrupción, callaban... ¡Vamos, pues!, ni al señor Emilio Lozoya Austin, llevaron a reclusorio como cantaron... El que traiciona una vez, dos veces, tres veces, ¡traidor!, será toda su vida... O cómo decir que, traicionaron al PRI, luego al PRD y ahora, así pagan el pacto que, presuntamente, hicieron con el que, gracias a él, gozan de poder y billete... ¡Viva México! ¡Vivaaa!... ¡Y luego desde Israel! Y todo lo que ello denota, viene la guerra sucia contra el mexiquense que hizo todo para entrega el poder a “ysq”... ¡Malagradecido!, es lo más decente que, seguramente, expresa Peña Nieto a su gente de confianza que lo frecuenta en Madrid, España, al comentar cómo, de la noche a la mañana, con su persona, distraen atención para ocultar leyes espía en materia de telecomunicaciones, seguridad nacional y lavado de dinero... No fue casualidad ni coincidencia que, en su programa sabatino, Rubén Moreira y sus asesores, advierten que, toda la información que recabe el gobierno con la nueva CURP y datos biométricos, tendrá acceso total y se concentrará por la secretaría de Gobernación y compartirá de manera automática, con el Centro Nacional de Inteligencia y secretaría de Seguridad, a la que, incluso, gobiernos o empresas extranjeras podrán tener acceso, mediante convenios... Pero en el discurso del oficialismo, Enrique Peña Nieto, espío al siniestro sucesor con el que, pactó presuntamente el poder en 2018, cual, reiteramos, advirtió al país en tiempo y forma en 2018, el ex canciller Jorge Castañeda Gutman, bagaje, visión de Estado, profesional en la política... Por lo pronto, el gabinete de



seguridad, presidenta Sheinbaum; titular de Segob, Rosa Icela Rodríguez Velázquez; Omar García Harfuch, secretario de Seguridad; el general, Ricardo Trevilla Trejo, secretario de la Defensa Nacional; almirante, Raymundo Pedro Morales Ángeles, titular de Marina y el general, Hernán Cortés Hernández, comandante de la Guardia Nacional, tendrán todos los datos de 130 millones de mexicanos, aproximadamente, de la Presidenta, para abajo... ¡Claro!, los datos de oligarquía en Morena, son capaces en decretar que los reservan, por motivos de seguridad, incluye perverso antecesor de Presidente de la República, aunque la verdad, agencias de seguridad de la administración Donald Trump, saben dónde geolocalizarlo... Eso sí, son capaces en difundir o filtrar, los datos de Felipe Calderón, de Enrique Peña Nieto, Diego Fernández de Cevallos, Carlos Salinas de Gortari, Ernesto Zedillo, Vicente Fox Quesada... ¿A poco también gentrificación va causar vandalismo en locales que tiene esa cantina cubana en Insurgentes Sur y la Condesa? ¿Sí?... ¿Caramba!, no pudieron recuperar California, ni Sinaloa, ahora van por la comunidad estadounidense en CDMX y otras partes del país... ¿Y cuando señalen en la Casa Blanca que, detrás de esa protesta están Clara Brugada Molina y Martí Batres Guadarrama?, cual ya se comenta en redes sociales, máxime, con ese comprometedor tuit que publicó la inversionista en paraísos fiscales por 2 y medio mdd, cual la acusaron en esos medios alternos de información y comunicación durante proceso electoral 2024... ¡Cuidado!... ¡Si no pueden, que no repartan!... El presidente en mesa directiva de San Lázaro, **Sergio Carlos Gutiérrez Luna**, inicia giras de trabajo por los 300 distritos electorales, cuando los representantes populares del bloque oficial Morena-PT-Verde, soliciten, los acompañe a la presentación de su Primer Informe de Trabajo en LXVI Legislatura... Aunque, ¡claro!, esa chamba se la puede repartir con el diputado Ricardo Monreal Ávila, coordinador parlamentario del grupo mayor... ¡Ya qué!... Al que no le fue bien en domingo, fue al senador Rodolfo Fernández Noroña, cuando ayer, en la marcha contra la elección (per) judicial, los asistentes, mostraron pancartas en la que insultan a controversial legislador, como él, acostumbra contra sus



adversarios o enemigos políticos... De risa: Vox Populi, se mofa del fracaso del Tren Maya, en los medios alternos de información y comunicación... Buenas noticias para el Estado de México, anunciaron presidenta Claudia Sheinbaum Pardo y la maestra, Delfina Gómez Álvarez... ¡Enhorabuena!... Aviso: autor de este modesto espacio, no tiene “enlaces” ni “corresponsales”, en alguna parte del país... Más vale la verdad, que mil mentiras... ¡Cuidado!...Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UC...)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... X: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...